



Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz

Herrn
Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Frau
Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/1727/2016

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	10.11.2016

Oberfläche Heumarkt

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren,
die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Die Verwaltung wird gebeten, für die nicht zu akzeptierende Dauer- und Flickenreparatur auf dem Heumarkt eine dauerhafte Lösung zu erarbeiten, damit die nach der Sanierung vorgesehene würdige Platzgestaltung endlich ihre Realität findet bzw. die Oberflächengestaltung ein einheitliches Bild gewinnt.

BEGRÜNDUNG:

Wie aus den Medien zu entnehmen war, muss am Heumarkt immer wieder die relativ neue Oberfläche repariert werden. Dabei werden offensichtlich unterschiedliche Materialien benutzt und teils vorläufige Reparaturen übernommen. Dies führt zu einem unansehnlichen Flickenteppich und wird der ursprünglichen Oberflächengestaltung des Heumarktes nach der Sanierung vor 11 Jahren überhaupt nicht gerecht.



Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz

Vielmehr entwickelt sich beim Fortgang dieses Prozesses ein Zustand, der wieder eine teure Generalsanierung nach sich ziehen würde. Dies gilt es mit Maßnahmen unbedingt zu vermeiden.

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Uerlich

Fraktionsvorsitzender